
平成 30年度第 2回学校運営協議会（全日制部会）報告 

 

【日時】平成 30年 12月 17日（月）16:00～17:00  

【場所】寝屋川高等学校 校長室 

【出席者】 

＜学校運営協議会委員＞ 

川村 幸治（学校法人大阪国際学園 学園長）、有山 陽子（寝屋川市教育委員会 教育監） 

二見 真美（大阪府教育相談 スーパーバイザー）、北村 讓（北水会 会長） 

南 隆一（ＰＴＡ 会長） 

＜学校＞ 

村田 純子（校長）、山中 一郎（教頭）、吉岡 重彰（事務部長） 

達 大輔（首席・３年学年主任）、神原 実（首席） 平尾 一成（指導教諭） 

木原 裕紀（教諭）、本橋 知佳（養護教諭） 

 

【議事録】 

（１）会長挨拶 

 

（２）校長挨拶 

 

（３）確認・報告事項 

 ① 「教員の授業とその他の教育活動に関する意見書」について 

    

  ② 学校経営計画および学校評価の進捗状況について 

    ・教育相談関係 － SVケース会議・SS会議について報告 

    ・ICT 研修 － ICT研修について、第一回の研修、第二回の勉強会を実施した旨を報告 

    ・授業力向上について － 授業見学週間、教育フォーラム、パッケージ支援Ⅲについて 

                 報告  

    ・前期授業アンケート － 前期授業アンケートの結果提示および第 2回授業アンケートの 

12月に実施について連絡 

  ③ 進路より   

・平成 30年入試進学実績について（東京大学合格、関関同立の合格者減少・国公立合格者数） 

・今年度センター受験者数 

・指定校および推薦入試受験者数の増加 

・新テストについて 

 

  ④修学旅行について  

12/5 ～ 12/8 実施の東京での修学旅行について報告 

12/4 ～ 12/8実施のベトナムでの修学旅行についての報告 



 

  ⑤ その他 

    校長より次回に次年度学校経営計画についての協議を依頼 

 

（３）協議 

  ○ICT・クラッシーについて 

・クラッシーにおけるセキュリティーについて 

・ICT の活用に関する課題と提案 

・タブレット使用に関する課題と提案 

 

○授業改善について 

・評価に関するコメント 

・授業見学週間などを設置しての推進方法 

 

○SS 会議について 

・SS 会議の運営について確認およびその成果について 

・データの蓄積による対応の向上について 

 

（４）その他 

次回、開催について 

    2 月 4 日に 授業見学 ＋ 協議 （来年度に向けて）の内容で実施  

 

 


